

POUR L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU 25 MAI 2023

RAPPORT D'ACTIVITÉ Année 2022

Accueil du groupe des Landfrauen à Viroflay.

Durant les Offlénies, les 24,25 & 26 Juin 2022, nous avons eu le plaisir d'accueillir un groupe de Landfrauen en provenance d'Hassloch et sa région. Les Landfrauen sont d'origine rurale et leur regroupement date des années d'après-guerre. A l'époque, le besoin de s'ouvrir aux pays voisins européens se faisait sentir dans un esprit de réconciliation et d'approche culturelle renouvelée. En introduction, une visite du Château de Versailles et de son domaine a été organisée. Répartis ensuite en petits groupes, ce fut la découverte de Paris, guidée par des membres de notre comité de jumelage avec montée à la tour Eiffel, promenade à Montmartre... Pour clôturer ces journées festives, un dîner Franco-Allemand a été organisé place de Verdun à Viroflay. Le lendemain, les Landfrauen ont pu profiter des animations des Offlénies avant leur retour dans leur foyer.

Accueil du groupe des jeunes danseurs Allemands à Viroflay.

Parallèlement à l'accueil des Landfrauen et toujours durant les Offlénies nous avons reçu les 25 et 26 Juin, un groupe de jeunes danseurs Allemands. Ils sont venus participer à l'animation de ces jours de réjouissances Viroflaysiennes. Leur spectacle a été donné sur le terrain de Bon Repos. Accueillis dans des familles Viroflaysiennes favorisant des liens amicaux, ils ont aussi profité d'une visite de Paris, guidés par nos jeunes membres du comité du jumelage.

Week-End à Hassloch

Les 23 et 24 Septembre 2022 a été organisé un WE à Hassloch pour participer à la réunion-planning et aux festivités de la Bierfest. La réunion-planning annuelle a lieu alternativement à Viroflay et à Hassloch pour fixer les manifestations et rencontres qui auront lieu entre nos deux villes l'année à venir. Comme toujours, l'accueil de nos amis Allemands a été d'une très grande efficacité avec la visite d'un domaine viticole suivi, le lendemain, d'une visite au Holiday Park. Le samedi soir, dîner festif sous un gigantesque chapiteau à l'occasion de la « Bierfest » et percement du tonneau de bière.

Buffet Germano-Malien

Le 1^{er} octobre 2022 a été organisé un buffet adressé à tous les Viroflaysiens sur le thème des habitudes de consommation culinaire en Allemagne et au Mali. A ce titre, des mets maliens et allemands ont été proposés au buffet. Ces plats principaux ont été préparés par l'une de nos adhérentes avec un grand esprit de dévouement. Accompagnée de bière allemande, l'animation a été assurée par un orchestre de jazz et une rétrospective photo des meilleurs moments déjà partagés.

Fête de la Saint-Nicolas.

Comme chaque année et pour ne pas oublier les enfants Viroflaysiens, une fête de la Saint-Nicolas leur a été proposée le 3 décembre 2022 salle Dunoyer de Segonzac. Des activités manuelles ont été proposées autour du thème de Noël, suivies d'un spectacle interactif avec la compagnie Coconut. Un goûter à partager sur place a ensuite été proposé aux enfants enchantés par la visite de Saint Nicolas venu spécialement d'un pays très lointain.

Café Polyglotte

Un traditionnel « Café Polyglotte » est proposé toute l'année, le dernier vendredi du mois. Trois tables animées par un natif sont organisées, pour l'Anglais, pour l'Allemand et pour l'Italien. Ouvert à tous les Viroflaysiens, ces « cafés polyglottes » se tiennent dans une brasserie de notre ville et une consommation est offerte aux adhérents du Jumelage.